
English Adventure Program 2019 
2019年3月 4日（月）～15日（金）

作新学院大学・グアム大学共催

芝浦工業大学と宮崎産業経営大
学との集合写真です（すぐに打
ち解けていました）。

2020年3月は、芝浦工業大学と
宮崎産業経営大学とこのプログ
ラムの連携を深める予定です。

2020年は3月1日（日）～3月13
日（金）の日程で開催する可能
性が高いです。
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English Adventure Program2019日程（費用23万円）
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研修を終えて1番に、自分の中で英語に対
する意識が変わったと感じました。グアム
大学では少人数のクラス制で、ネイティブ
の先生から英語で英語の授業を受けること
ができます。英語で英語の勉強すると聞く
と、とても難しそうに感じるけど、必死に
リスニングをして、なんとか自分の伝えた
いことを伝えようとする2週間を終えると、
英語で話す、聞くことに対しての抵抗をか
なりなくすことができました。もちろん、
自分の思いを伝えられず、悔しさを感じる
場面も多くありました。“Practice makes 
perfect”グアム大学の先生が言っていた言
葉です。本気で英語が上達したい！あるい
は、なんとなく英語上手くなりたいなぁっ
て思っているだけでは何も変わりません。
自分から行動して練習を重ねることが大切
だと学ぶことができた2週間でもありまし
た。<人間文化学部2年>

十何年ぶりの英語はちょっとキツかったが、2週間
経ってから、単語なら少しづつ分かってきました。
グアムの研修をきっかけに英語をもっと勉強したい、
話せるようになりたいという気持ちが強くなりまし
た。また、先生たちのおかげで綺麗な観光地にたく
さん行け、大満足でした。本当にありがとうござい
ます。<経営学部4年>

スペイン広場にて
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グアム大学のキャンパスにて、全員で撮りました
・参加者9名（作大生7名＋㈱ローラン2名）
・作大引率教員4名
・UOGのサントス先生・担当のルイジさん

私は、最初は単位※だけのためにグア
ム研修に参加していました。しかし、
時間が経つにつれてたくさんの方と出
会い英語がわからない自分にじれった
さを感じました。グアム研修を終えて
ますます英語を勉強したい、話せるよ
うになりたいと思いました。成長して
また大好きなサントス先生に会いに行
きたいです！先生方のおかげでこんな
に楽な海外旅行はなかったと思います。
わがままをたくさん聞いてくださりあ
りがとうございました。私にできるこ
とならこれからも先生方の力になりた
いです。本当にありがとうございまし
た。
<経営学部2年>

※互換可能単位：2単位（英語A１～４・
B１～４、海外研修A～D他から選択） 4



グアム大学が所有する天然のビーチにて
今回の研修は私にとって、とても大きなチャレンジでした。学力の問題はもちろんありましたが身体
的問題、特にコミュニケーション面でどう対処して行くかは大きな課題でした。スマホに入力するの
も時間を要してしまうし、普段の生活で英語で伝えることは少ないので、研修中は手探りでやってい
る状態でした。でも、時間が経つにつれSantos先生並びに向こうの大学の方のご配慮もあり、リラッ
クスできるようになり少しではありますが、スムーズにコミュニケーションが取れるようになったの
ではと思います。
なにより、研修に連れて行ってくださった先生方、サポートしてくださった皆さんにはとても感謝し
ています。色々とご迷惑をかけてしまったり負担になってしまった場面もあったと思いますが2週間、
貴重な体験をさせて頂いた事にも感謝します。ありがとうございました。 <人間文化学部３年>

今回の研修を始めはとても長くて嫌だなと思っていました。
平日は朝から授業で大変だと思っていました。先生は日本語
が通じず、大学の授業とはまるっきり違う環境が辛いって思
うこともあったけど、一緒に行ったみんなが支えてくれたか
ら、英語だけの授業も楽しいって思えたし英語のスキルも留
学前より確実に上がったと思います！
気づけばあっという間の12日間でした！
困った時は先生がいてくれるので不安なんてなくてむしろす
ごく有意義な12日間を過ごせてとても楽しかったです！
本当にありがとうございました！ <経営学部2年> 5



今回の研修は、英語のスキルはもちろん、人間として成長するこ
とのできた非常に価値のある12日間であったと感じます。
研修に参加する前の私は、英語はほとんど話せない、ネイティブ
のスピードで話されると 何を言っているのか全くわからない、
という状態でした。そのため1週目は、授業や先生が話してるこ
とを理解しようと必死にリスニングしても 会話の半分も理解で
きない悔しさを感じ、同時に 間違いを恥じ、若干消極的になっ
ていた毎日でした。
しかし2週目に入ると、英語しか使わない環境に徐々に適応して
いき、聞き覚えのある単語・相手の表情やジェスチャーを見て何
を伝えたいのか理解できるようになっていきました。英語を使っ
てコミュニケーションを取ることに対する抵抗や恥ずかしさも全
く無くなっていきました。
この研修を終えて、自分の視野や可能性が広がり、今 さらに英
語のスキルアップを図るため、今度は長期間留学※に行きたいと
考えています。自分を大きく一歩踏み出す経験をくれたグアム研
修に非常に感謝しています。＜人間文化学部3年＞

Santos Latte Stone 
Memorial Parkにて※提携校のヴィンセンス大学では短期の語学留学から数年単位

の本格的な留学まで、大幅に割引かれた料金で経験できます。
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一番前は芝浦工大の引率の職員さんです。

芝浦工大や宮崎産業経営大学も一緒にバス
移動しました。

普段あんまり英語と接したことはなかったので、分
からないことはたくさんありました。グアム研修が
終わった後で、本気で英語を勉強したい、話せるよ
うになりたいと思いました。これから社会人として
たくさん世界旅行したいと思います。英語が話せる
ように努力して頑張ります！
この12日間グアムの生活は本当に夢でした！海がす
ごく綺麗で沢山素敵な所にも行きました、恋人岬に
二回行ってきました！ のんびりできて、生活リ
ズムが規則正しく、毎朝、日の出 を見ました！
海外では、私もモテモテでした（笑笑）！「LU ！
very cute！」将来アメリカに一年間くらい留学生
活しようかなと考えてます！！
成長でき、本当に自分は可愛くなったなあって思い
ました（笑）！もっといい女、いい社会人として成
長して行きたいと思います！(white heart)
皆と出会ってありがとうございました。大学生活最
後の思い出ですごく楽しかったです♥️お世話にな
りました！<経営学部4年>
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EAP2019を振り返って
• 最初、参加者の学科や学年、英語レベルなどが異なり、まとまりや問題発生

などを心配しておりました（㈱ローランから2名を企業派遣してもらいまし
た。一人は作大のOBです）。

• しかし、速やかにチームワークが構築され、時間厳守も徹底されていました。

• さらに、他大学の参加者だけでなく、グアム大学関係者や地元の人間とのコ
ミュニケーションに関しても抜群でした。

• 授業中も積極的にサントス先生に質問され回答したり、自ら話しかけたりす
る姿が頼もしかったです（終了時間前に教室を覗いてみたら、全員生き生き
と授業に参加していました）。

• 参加者全員がグアムの自然や文化を満喫していました。

• 今回の研修での最大の収穫は、参加者が全員積極的に楽しんだ半面、自分の
力不足に気づき、向学心に目覚めてくれたことです。

（引率教員一同）
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